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“Tomelloso 
ha demostrado 
que se merece 
el tren”
Isidoro Burillo anuncia que se ha iniciado 
un proceso de renovación en la Plataforma

Mió

Isidoro Burillo en un momento de la entrevista.

TA RLOS M ORENO

La novedad sobre el tren es 
que no hay novedad. Pero en 
Tomelloso nadie da la espal
da a la reivindicación más 
importante de la ciudad, una 
reivindicación que llegó a ser 
una gran baza electoral, que 
apareció en el Boletín Ofi
cial del Estado y que provo
có la salida a la calle de trein
ta mil personas. En tomo al 
tren ha girado esta entrevista 
con el presidente de la Plata
forma por la Com arca de 
Tomelloso, Isidoro Burillo, 
que tam bién ha repasado 
otros asuntos de actualidad, 
como la situación del Hospi
tal y de la propia Plataforma, 
que se aproxima a los diez 
años de existencia.

P R E G U N T A .- P asa  el 
tiempo y nadie ofrece res
puestas sobre el tren, ¿cómo 
se analiza desde la Platafor
ma el actual estado de co
sas?

RESPUESTA.- En el acto 
que celebramos en el Teatro 
dijimos que la Plataforma no 
quería estorbar a los políti
cos para que la reividicación 
del tren pudiera encauzarse 
bien. D urante ocho años, 
Tom elloso ha dem ostrado 
con argumentos y con una 
gran movilización ciudada
na que se merece el tren. Una 
P lataform a es buena para 
poner de manifiesto las ca

rencias que tiene una pobla
ción, pero a la larga a quien 
corresponde solucionar el 
problema es a los políticos. 
Por este motivo, hemos teni
do un parón, un silencio, para 
ver si los representantes po
líticos defendían este tema. 
L am entab lem ente , hem os 
podido com probar que lo 
único que están haciendo es 
dejar pasar el tiempo y nadie 
habla del asunto, todo el 
mundo guarda silencio. Ade
más, las obras de la línea 
Madrid-Jaén, aunque lentas, 
siguen su curso. Los trám i
tes avanzan. ¿El estudio de 
viabilidad al que siempre nos 
remiten? Los técnicos están 
al servicio de las líneas que 
marcan los políticos y lo que 
hace falta es voluntad políti
ca para que Tomelloso tenga 
tren.

P.- El alcalde de Tomello
so y diputado, Carlos Coti
llas, forma parte de la Comi
sión de Fomento en el Con
greso, ¿puede esta circuns
tancia ayudar a que mejore 
el panorama?

R.- Estar en ese tipo de ór
ganos es importante, mucho 
más cuando Tomelloso casi 
nunca ha contado con perso
nas en puestos de relevan
cia, a excepción de Blas 
Cam acho o M aría Teresa 
Novillo cuando fue senado
ra. Cotillas debe y puede de
fender ahí la postura del tren.

Insisto, para que la reivindi
cación se materialice de una 
vez por todas, los que tienen 
que poner la puntilla son los 
políticos. Cuando la Plata
forma ha actuado nos han 
acusado de hacerle el caldo 
gordo a uno u otro partido, 
hemos tenido una posición 
difícil y no le hemos caído 
bien a ningún partido. Por 
eso que sean ellos los que lo 
resuelvan. Pero lamentable
mente no vemos luz.

P.- ¿Qué espera de ese es
tudio de viabilidad cuyo pla
zo de elaboración finaliza en 
enero de 2009?

R.- Los estudios de viabili
dad los elaboran unos técni
cos que están a las órdenes 
de los políticos. También es 
importante la presión y la 
fuerza que pueda ejercer el 
pueblo, por eso los ciudada
nos tienen que seguir luchan
do, aunque ellos han hecho 
todo lo que se puede hacer

dentro de los marcos lega
les. Tomelloso aporta mucho 
a las arcas estatales y eso 
había que premiarlo de algu
na manera. Conozco a gente 
que ha hipotecado hasta sus 
casas para que sus empresas 
salgan adelante y eso es dig
no de toda admiración. Pero
lo hemos dicho muchas ve
ces, a esta ciudad le cuesta 
mucho más que a otras con
seguir las cosas.

P.- El Hospital se consi
guió, pero su funcionamien
to hasta la fecha está lejos de 
ser el que los ciudadanos de
sean, ¿cómo lo ve usted?

R.- Los hospitales de Vi- 
llarrobledo y Almansa fun
cionan mejor que el hospital 
de Tomelloso. Allí las Ur
gencias están a pleno rendi
miento y en Tomelloso no. 
Se pone la excusa de la falta 
de médicos, pero si tenemos 
un área de referencia com
partida las miserias también

se tienen que compartir. En 
Alcázar de San Juan hay 17 
anestesistas y algunos están 
poco más o menos que to
cándose las orejas, reserván
dose quizá para la amplia
ción. La obra del Hospital ha 
sido fantástica y está muy 
bien dotado en cuanto  a 
aparataje, pero quien hace 
funcionar un hospital son los 
facultativos. Estoy conven
cido de que la dirección del 
hospital está haciendo todo
lo posible para que el centro 
funcione, pero el grano lo te
nemos donde lo hemos teni
do siempre. M ientras este 
hospital siga dependiendo de 
Alcázar no nos irá bien.

P.- Mucha gente interpretó 
que la Plataforma dijo adiós 
tras aquel acto celebrado en 
el Teatro Municipal el pasa
do mes de enero, ¿fue real
mente un adiós o ha llegado 
la hora de la renovación?

R.- La Plataforma sigue ahí, 
pero en Tomelloso hay un 
poder económico que está en 
contacto permanente con los 
políticos que podría presio
nar más, pero no les dicen 
nada. Nosotros interpretamos 
que podríamos estar siendo 
un obstáculo para que las rei
vindicaciones se encaucen 
bien, pero los hechos de
m uestran que no. Todo el 
mundo sigue callado y resig
nado. No entiendo cómo re
presen tan tes de entidades 
importantes, de mucho peso, 
permanecen con esa actitud 
tan pasiva. La Plataform a 
está en un proceso de reno
vación de cargos, porque la 
gente se quema, restas dedi
cación a tu trabajo y familia 
y lógicamente hay que dar 
paso a otra gente. No se re
novarán todos los cargos, 
pero sí algunos. La Platafor
ma tiene que seguir ahí, de
fendiendo a la ciudad, por
que si no Tomelloso se que
da sin voz.
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Cotillas desmiente que haya irregularidades en 
los procesos selectivos del Ayuntamiento. El al
calde, Carlos Cotillas, ha contestado a la denuncia de Inocen
te Andújar sobre presuntas irregularidades en el proceso de 
contratación de personal público (ver página 10) asegurando 
que las pruebas “se hacen de acuerdo a la legislación vigente, 
a las recomendaciones de los organismos que subvencionan 
algunos de esos contratos y al acuerdo marco y al convenio 
colectivo en vigor entre el Ayuntamiento y sus trabajadores 
municipales, aprobados por las centrales sindicales con re
presentación en el Ayuntamiento” .

Otra Argamasilla Posible pone en marcha un 
campaña de recogida de alimentos. La Asociación 
Otra Argamasilla Posible ha puesto en marcha una campaña 
de recogida de alimentos no perecederos para ayudar a los 
inmigrantes que padecen la angustia diaria de la extrema 
necesidad. La campaña se presentó en la sede de Comisiones 
Obreras el pasado 21 de mayo en Tomelloso.
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